
¿Cuánto cuesta? / ¿Cuánto cuestan?

[SINGULAR / PLURAL]



¿Cuánto cuesta?                ¿Cuánto cuestan?
How much does it cost?                                  How much they cost?

Cuesta Vs Cuestan



¿Cuánto cuesta?     We use this when we ask the price of a singular item.
Like: la manzana, la silla, la casa, el pantalon.

¿CUÁNTO CUESTAN?  WE USE THIS WHEN WE ASK THE 
PRICE OF PLURAL OBJECTS. LIKE: LOS ZAPATOS, LOS
HELADOS, LAS CASAS, LAS MESAS.



Let’s see some examples



¿Cuánto cuesta el bolígrafo?



¿Cuánto cuesta el reloj?



¿Cuánto cuesta la bicicleta?



¿Cuánto cuesta la pelota?



¿Cuánto cuesta la camiseta amarilla?



¿Cuánto cuestan los zapatos?



¿Cuánto cuestan las uvas?



¿Cuánto cuestan los libros?



¿Cuánto cuestan los vestidos?



¿Cuánto cuestan las manzanas?



Ahora vamos a practicar



¿Cuánto _______ los duraznos?



¿Cuánto cuestan los
duraznos?



¿Cuánto ______ el sombrero?



¿Cuánto cuesta el sombrero?



¿Cuánto ______ los lápices?



¿Cuánto cuestan los lápices?



¿Cuánto ______ el camión?



¿Cuánto cuesta el camión?



¿Cuánto ______ los helados?



¿Cuánto cuestan los
helados?



¿Cuánto ______ los pendientes?



¿Cuánto cuestan los
pendientes?



FIN
                      
BUEN TRABAJO . . 
.


